
2 Pièces

45 m²

Réf. 152V838A

315 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Appartement à vendre (83520)
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Roquebrune-sur-Argens, à proximité du golf 18 trous, dans un domaine

résidentiel  avec  piscine  et  tennis,  bel  appartement  climatisé  situé  au

2ème et dernier étage. Il comprend une entrée avec wc, un séjour avec

cuisine ouverte équipée, et accès à une grande terrasse couverte de 20

m²  pouvant  être  fermée.  Une  chambre  avec  salle  d'eau  attenante.

Nombreux placards.  Belle  vue sur  le  golf  et  le  rocher  de Roquebrune.

Idéal pour golfeurs.

Roquebrune-sur-Argens,  near  the  18-hole  golf  course,  in  a  residential  area  with

swimming pool and tennis court, beautiful air-conditioned apartment located on the

2nd and top floor. It includes an entrance with toilet, a living room with open fitted

kitchen,  and  access  to  a  large  covered  terrace  of  20  m²  that  can  be  closed.  A

bedroom with adjoining shower room. Many cupboards.  Beautiful  view of  the golf

course and the Roquebune rock. Ideal for golfers.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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